

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行：2014年1月26日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



4・6
知事選挙

尾崎知事が誕生で生活第一の府政を!!

「世直し府民ネット」が事務所開き



事務所開きにかけつけた府民のみなさんの前で決意を語る尾崎望さん(写真上)四条烏丸には尾崎人形も登場。倉林明子参議院議員といっしょに宣伝(写真左1/12)



「何よりも府民生活が大事にされる京都府政をつくりたい」「貧困の連鎖を断ち切るために地方自治体にできることは多い。子どもの貧困をなくしたい」「高齢者が大切にされる政治を」「秘密保護法反対、京都に米軍基地はいらない」と、4月の京都府知事選挙に立候補の決意を表明された尾崎望さんの事務所開きが11日に行われ、約300人の府民のみなさんが駆けつけてござりました。

安倍内閣の暴走に待ったをかけ、国言いなりの京都府政を変えるための事務所開きです。京都で尾崎知事が誕生すれば、国政に大きな影響が出ます。

京女のパワーで政治を変えよう!
「女性の集い」で元気いっぱい!!

1月12日にシルクホールで女性のつどいが開かれました。懐かしい5つの赤い風船の西岡たかしさんによる劇団MOMOの人形劇や「遠い世界に」の歌声を会場いっぱいに響かせました。看護師姿の倉林明子参議院議員は「7月の参議院選挙で日本共産党を躍進させていただき、これまでできなかった本会議討論が出来ました。そのうち3回の討論をしました」との国会報告に、日本共産党の果たす役割の大きさを感じました。

「尾崎クリニック」に悩みを持ってこられた方々に、政治を変える処方箋で答える尾崎望さんに笑いと拍手が起こりました。

終了後は倉林明子参議院議員、尾崎人形も一緒に四条烏丸の交差点で宣伝しました。西野さち子市議も参加しました。



市政
報告

宇治川堤防が危ない!

水が噴き出した跡があります。

専門家は「小さなパイピング現象でも、何度も起きると堤防の決壊の危険がある」と言っておられます。堤防を歩くと土がフカフカで、土が締まつていないと感じられました。早急な対策が必要です。

